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大运会中国女足惨遭黑哨
本报讯 志在夺取大运会冠军的中国女

足因为黑哨被挡在四强之外。在贝尔格莱德
当地时间8日举行的比赛后，因为遭遇到了罕
见的黑哨，全体队员在雨中高喊了长达一个
多小时的“不公平”，中国教练组拒绝在比分
表上签字，但这一切无法阻挡被淘汰的命运。

事发当日，中国队正值与巴西队比
赛，在比赛最后时刻，第四官员举起了补
时3分钟的牌子，但是当3分钟过去时，主
裁判毫无结束比赛的意思，比赛又打了将
近 3分钟，当巴西女足攻破中国女足大门
时，主裁判立刻鸣哨示意比赛结束。

其实，这不是中国队第一次在大运会上
遭遇黑哨。小组赛最后一场中国队对阵东
道主塞尔维亚队，这是塞尔维亚队的关键
出线战，组委会居然安排两名塞尔维亚籍
边裁，这完全不符合国际惯例。中国队赛
前对此提出抗议，但遭到严词拒绝。四分
之一决赛，中国队遭遇日本队，全场中国队
压着日本队狂攻，开场不到10分钟就攻入
了两个进球，但这两个进球全部被吹掉。

据悉，中国队昨天已经向大运会足球
竞赛委员会递交申诉报告，报告虽然被接
收，却被告知本次大运会所有关于裁判的
问题都由裁判委员会决定，运动队没有申
诉的正常程序，这意味着中国队必须对比
赛结果默认。 徐明

就在事情变得愈发复杂之际，当事人杜威
昨晨发表新博文《越来越诡异》，在接受采访时，
杜威再次诉苦道：“几乎每一个和我熟悉一点的
上海记者都知道，大半年来，我都快被弄疯了。
假如真的是我自己有什么丑事，或者是有些人
猜测的始乱终弃之类的龌龊事，我会不会把这

些事情到处跟人讲？”
前晚，杜威为此专门发表了声明。在声明中，

杜威再次强调自己不认识该女子，并表示自己将保
留法律追究的权利。“恳请媒体、大众不要因为此事
去打扰我父母的日常生活，他们身体都不太好，谢
谢！”杜威在声明这样写道。 盖源源

当地时间7月9日，南非约翰内斯堡，建筑工人在体育场罢工。与此同时南非7万多名参与世界
杯场馆建设的建筑工人全部大罢工，导致4个体育场一个飞机场停建、工人用这种方式要求加薪。
据悉，他们平均月薪约合370美元。28岁的保罗道出了很多工人的辛酸：“我们建设了所有的场馆，
可是到头来，我们赚的钱甚至买不了一场比赛的门票。”目前，南非有5个新体育场在建。

老外钟情“草根”足球
□晚报首席记者 郭韬略

本报讯 以“我爱足球，我的联赛”为主题
的草根足球赛事——加油中国冠军联赛郑
州赛区的比赛报名工作自上个月正式启动以
来，迅速引起了广大足球爱好者的关注。

郑州赛区的报名工作启动之后，随即
引起了足球爱好者的强烈关注，不仅郑州
市的业余球队报名踊跃，还有来自焦作、
新乡乃至山西晋城的球队前来报名，而一
支由在郑州留学、工作的外籍人士组成的
球队则一度让组织者犯难。“在我们当初
的设想中，并没有想到会有外籍人士参
赛，但考虑到对方的热情，加之足球本身
是不分国界的，所以最终同意了他们的报
名申请。”组委会负责人介绍说。

8月8日，郑州赛区的比赛将同国内其
他15个城市同步启动，整个比赛分为城市
赛、大区赛及全国总决赛三个阶段，而在比
赛进行的同时，加油中国足球嘉年华也将走
遍全国的16个赛区，为广大的足球爱好者提
供“水上足球、网式足球、足球保龄、一球成
名、足球大冲关”等诸多趣味足球游戏。

77万建筑工人大罢工万建筑工人大罢工
南非世界杯能准时开打吗？南非世界杯能准时开打吗？

〉〉〉杜威“电话门”事件后续

女主角：有录音让他难堪女主角：有录音让他难堪
事情愈来愈复杂 杜威声明：我真的不认识她！

近日，杜威在自己的博客中透露，自己近半
年时间经常会遭到一女子的电话骚扰，而在昨
日这名神秘女子再次现身，下午 4时，该女子
于新浪博客上正式发帖回应，题为《希望你能成
熟一些——电话门的回应》。此外这名女子还
透露，要在近期公布杜威的通话录音来揭开事
件的真相。

神秘女子现身用文字回击
在这篇名为《希望你能成熟一些——电话

门的回应》文章中，该女子称，杜威作为公众人
物，在博客中却并没有公布事件的真相，还将她
的手机号公布于众，这让她的生活受到了骚扰，
她说：“大概是已经讲了一天话的缘故,感觉很
累,这个问题也真的让我感觉很难——要证明
一个声称不认识自己的人在撒谎很难,而要去

证明本身也同样是一份屈辱。”

和杜威并非不认识
从博客中该女子的语言来看，此人并非与

杜威不相识，该女子在博文中还对杜威的表态
进行了回击，该女子提出了三个假设：1.如果真
是骚扰电话，为何不设置屏蔽？2.如果真是骚
扰电话，为何不报警，又怎么会经常接守在不说
话的电话中而不挂断？3.如果真是骚扰电话，
为何不选择沟通？

和杜威联手炒作?没必要!
对于外界质疑该女子是不是在与杜威联手

炒作的时候，该女子称，完全没有必要，她说：“避
免大家所谓的炒作嫌疑，请各位朋友不要问我的
私人的问题。我又不是歌星影星，需要这样炒
作，而这样公开带给我的却是极大挫折与打击。”

不堪其扰 杜威报警“电话门”


